

Le président bolivien appelle à élire le meilleur candidat lors des élections régionales.



La Paz, 4 mai, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a exhorté les électeurs des départements de Beni et de Tarija à choisir les meilleurs candidats au deuxième tour des élections régionales.

Lors d'un meeting à Cochabamba, Evo Morales a rappelé l'importance de la participation à ces élections et il a donné l'exemple de celles qui se sont tenues en 2009 et durant lesquelles 95% des électeurs se sont rendus aux urnes.

Le dirigeant bolivien a demandé à ses partisans de soutenir les candidats du Mouvement vers le Socialisme dans ces deux villes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54820-le-president-bolivien-appelle-a-elire-le-meilleur-candidat-lors-des-elections-regionales>



Radio Habana Cuba